

Pressemitteilung

Haslach-Zell, 25.04.2019

Schüler nehmen Einblick in den Beruf des Bankers.

Haslach. Zum 18. Mal fand während den Osterferien in den Räumlichkeiten der Sparkasse Haslach-Zell ein eintägiges Berufsinformationsseminar für die kaufmännischen Schulen Hausach statt. Sieben Schülerinnen und Schüler bekamen die Möglichkeit, hinter die Kulissen der Sparkasse zu schauen. Dabei konnten sie sich auch ein näheres Bild über den Beruf des Bankers machen. Die interessierten Schülerinnen und Schüler haben sich im Vorfeld für dieses Seminar beworben. Ausbildungsleiterin Gertud Nestler: „Ziel dieses Seminars ist es, den Schülerinnen und Schülern eine kleine Hilfe bei der späteren Berufsfindung an die Hand zu geben.“

Die Mitarbeiter der Sparkasse Haslach-Zell haben hierfür ein spannendes Programm vorbereitet. Dabei wird deutlich, wie der Alltag eines Bankers aussieht, welche Anforderungen dieser Beruf mit sich bringt, wie die Ausbildung abläuft und natürlich auch wie es nach der Ausbildung weitergeht. Bei einer Betriebsführung durften die Schüler Bereiche entdecken, welche für die Sparkassenkunden nicht sichtbar sind. Am Ende des Tages waren sich alle darüber einig, dass die Sparkasse ein hilfreiches und gelungenes Programm geboten hat.



Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell

Hauptstraße 12

77716 Haslach

Margot Bäuerle

Kommunikation

07832/701 486

margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de